

2年学年だより

令和7年10月29日(水)

島本町立第一中学校

校長 山田 敏博

2年 学年グループ

文化祭がありました！

10月10日に文化祭がありました。今年の文化祭テーマは「Colors～みんなの個性よ 虹となれ～」でした。そして、80期生の文化祭テーマは「Charm～みんなの魅力で世界を彩ろう～」でした。このテーマのもと合唱をおこないました。昨年とは違い、全曲英語の歌を歌うという難しい挑戦でした。最初はうまく発音ができなかったり、リズムが合わなかったりと苦戦しました。しかし、あきらめることなく日々の練習に真剣に取り組むことで、ばらばらだった歌声もだんだんと一つのきれいな歌声にまとまっていきました！そして、今年はキャストによる寸劇だけではなく、全員でのダンスにも挑戦しました。キャストに昨年は立候補しなかった仲間も今年は立候補してくれて、合唱をさらに盛り上げてくれました。また、ダンスではダンスリーダーが中心となり、みんなで楽しく踊るダンスを考え、かっこいいダンスを披露してくれました。本番では会場中が拍手に包まれる「80期生の魅力が伝わる素敵な合唱」を披露できました！

文化祭取り組みの様子をお届けします！

個人情報のため、HP上では控えさせていただきます。

体育祭がありました！

10月22日に体育祭がありました。今年の体育祭テーマは「ドラマよりドラマチック～脚本なし、編集なし、奇跡あり～」でした。当日は雨もギリギリ何とか持ちこたえ例年とは違う少し肌寒い中での体育祭でしたが、その寒さや雨も吹き飛ばすほど白熱した勝負が繰り広げられました！80期生は文化祭で一致団結して素敵な合唱を披露したとは思えないほど、体育祭では練習から各クラスがライバル意識を持って真剣勝負に挑みました。特に学年種目の綱引きや全員リレーでは練習を重ねるごとにどのクラスもよくなっています。本番までどのクラスが勝つか全くわからず、最後まで盛り上がりを見せてくれました！勝負事なので勝ち負けはついてしまいますが、それよりも「クラス一丸となって一つのことに本気になれた」という経験は今後も大切にしてほしいです。

体育祭の様子をお届けします！

個人情報のため、HP上では控えさせていただきます。